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番号 意見・情報等（概要）
意見・情報等に対する考え方
（説明会での回答要旨）

1
現有の運動場敷地内で新しい公園を計画して
いるのか。

現有敷地は狭く、今後、導入する施設や規模を精
査し、必要な範囲を確定させる予定です。

2

高校の東側農地は嵩上げ工事をしているが、
用地買収の対象か。

どこまで広げられるか現時点では未定です。どう
いう公園にするかが大切であり、今後、基本構想
の中ではっきりさせていきたいと考えています。

3

周辺のアクセス道路の改良や増設は考えてい
るのか。

国道8号バイパス（国事業）や原松原線（県事業）
は早期に進めてもらう必要があると考えていま
す。周辺道路については、平成27年度以降に交通
量調査を実施したうえで、必要な対策について検
討していきたいと考えています。

4
公園整備計画は県が進めるのか。 現有の運動場は県の施設であり、県が公園整備を

実施します。

5
体育センターは事業区域に含めるのか。 施設の配置を考えると、体育センターも移転の方

向で彦根市と協議していきたいと考えています。

6

県ホームページの資料には荒天時の開会式場
として長浜ドームや彦根市内の体育館とある
が、移転となると荒天時の利用が困難になる
ではないか。

昨年度の主会場選定専門委員会の中で議論はあり
ましたが、その後、体育館は近隣でなくても良い
ということが分かりましたので、荒天時対応につ
いて今後検討していきたいと考えています。

7

金亀公園はどのように活用するのか。 金亀公園は今回の公園整備計画の対象としていま
せんが、国体開催時の利用に関し今後検討しま
す。

8

交通アクセスがすべてと考える。昭和56年の
国体では湖岸道路が非常に込んだ。駐車場も
少なかった。

彦根陸上競技場では普段から駐車場は混雑してい
るため、駐車場はしっかりと確保していきたい。
また、アクセス道路の渋滞対策については、今後
関係機関とともに検討していきます。

質疑応答の概要


